



8 Pièces

460 m²

Réf. 4899V

Prix NC

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa provençale de 460 m² habitable, récemment rénovée et en parfait état, située dans un domaine résidentiel sécurisé et à l'abri des regards. Elle offre une splendide vue sur la mer, les collines et le village de Sainte-Maxime. Rénovée avec goût et qualité, elle se compose d'une maison principale avec 5 chambres en suite et d'un logement de gardien ou d'amis. La propriété comprend notamment d'une grande pièce à vivre incluant un salon, une salle à manger, une cuisine équipée et aménagée, une buanderie. À l'extérieur, de vastes terrasses permettent de profiter d'un superbe panorama sur la ...

Large property with 460 m² of living space, located in the heart of a green and tranquil environment, in a secure residential area away from prying eyes. It offers magnificent views of the sea, hills, and the village of Sainte-Maxime. Renovated with taste and quality, it consists of a main house and a separate apartment. The property includes five bedrooms with en-suite bathrooms or showers, as well as a large living room with a lounge area, dining room, a fully equipped and furnished kitchen, and a laundry room. Outside, large terraces allow enjoying the stunning panoramic views of the sea. ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

